

Musikverein Scheuerfeld vertritt Kreis beim Rheinland-Pfalz-Tag



■ **Scheuerfeld/Alzey.** Gut vertreten wurde der Kreis Altenkirchen am Sonntag in Alzey beim Rheinland-Pfalz-Tag. Rund 40 Musiker waren vor Ort, freut sich Vereinsvorsitzender Michael Henseler. Auf Wunsch von Landrat Michael Lieber, der Zuschauer auf der Ehrentribüne war, spielten die Scheuerfelder den

Colonel-Bogy-March. Bereits vor anderthalb Jahren hatte sich der Musikverein Scheuerfeld beim Kreis beworben, um noch einmal zum Rheinland-Pfalz-Tag zu fahren. Denn es sind bereits über 20 Jahre her, wo die Scheuerfelder Musiker an einem Rheinland-Pfalz-Tag mit dabei waren. *an*

Foto: Bernd Eßling